

Müllheimer Korbballer/innen an der Schweizermeisterschaft in Amriswil- jetzt geht's los

Nach der Qualifikation am 20. August am kant. Finalspieltag in Tobel, traten unsere Fitteen`s Mädchen und Jungs wieder frisch erholt auf den Sportplatz zur Schweizermeisterschaft vom 28. August an.

Top motiviert und bei den Mädchen mit neuer Verstärkung spielten sie die Vorrundenspiele souverän durch. So fanden sich die Mädchen U14 auf dem 3. Zwischenrang nach der Vorrunde.

Mit Glück, dass sich eine Mannschaft aus Zürich nicht an die SM U16 angemeldet hatte, kamen die grossen Fitteen`s Jungs zum Genuss ebenfalls an der Schweizermeisterschaft teilzunehmen. Sie schlugen sich tapfer, jedoch hatte es viele Mannschaften, die das Glück mehr auf ihrer Seite hatten und im Abschluss etwas abgeklärter spielten.

Die Jungs U14 platzierten sich ebenfalls auf dem 3. Rang in der Vorrunde.

Raphael Gubser betreute alle Mannschaften hervorragend den ganzen Tag, danke, danke, danke für deinen enormen Einsatz, Raffi...!

Das kämpfen lohnte sich bei den U14 Mannschaften so kamen die Mädchen auf den superguten 11. Rang von 20. Noch nie hat es eine Korbballmannschaft der Mädchenriege Müllheim auf einen solchen Platz geschafft. Wir sind stolz auf euch...!

Die Jungs U14 klassierten sich auf dem ebenfalls super 14. Rang von 20. Rang. Diese Mannschaft wurde an diesem Tag von Andi Truninger betreut. Danke!

Die Jungs U16 gingen mit neuer Erfahrung und dem Erkenntnis nach Hause, dass man nur gewinnen kann wenn auch Körbe geschossen werden. ☺ Am Schluss gab es deshalb den 19. Rang von 20 Teilnehmern.

So geht eine lange, erfolgreiche Korbballsaison zu Ende. Nochmals allen ein herzliches Dankeschön an alle Leiter/innen für den unerbittlichen Einsatz für unsere Jugend.

Müllheim, 3. Sept. 2011/ SW